

Jelang Pilkada, Camat Tondong Tallasa Bersama Tiga Pilar Hadiri Pelantikan PPKD Desa Malaka

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 21, 2022 - 13:35



Pelantikan PPKD Desa Malaka kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep

PANGKEP - Camat Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep Imran Fatta SE bersama 9Tiga Pilar Hadiri acara pelantikan Panitia Pemilihan Kepala Desa (PPKD) desa Malaka.

Pelantikan PPKD Desa Malaka oleh BPD Desa Malaka yg dilaksanakan di Baruga Kantor Desa Malaka,Camat Tondong Talasa bersama Tiga Pilar Desa Malaka himbau PPKD jaga Netralitas dan bekerja sesuai Tupoksi dan aturan yang ada demi kesuksesana penyelenggaraan Pilkadaes Malaka

Camat Imran Fatta mengharapkan seluruh pihak utamanya penyelenggara baik BPD, PPKD maupun jajaran pemerintah desa Malaka dan juga Tokoh masyarakat agar dapat bekerjasama, bersinergi dan berkoordinasi dalam setiap kegiatan, penyelesaian permasalahan ataupun kendala/hambatan yang dihadapi agar dapat terwujud Pilkades Malaka yang aman, lancar, damai dan sukses.

Dihadiri Camat Tondong Tallasa Muhammad Imran Fattah, S.E. bersama Tiga Pilar Desa Malaka yakni Kepala Desa Hamka, S.E., M.M., Bhabinkamtibmas Bripka Abd.Kadir, S.Psi. dan *Babinsa Kopda Sultan* menghadiri Pelantikan dan pengambilan sumpah janji Panitia Pemilihan Kepala Desa (PPKD) Desa Malaka oleh Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Malaka yang dilaksanakan di Baruga Kantor Desa Malaka.

PPKD yang dilantik dan diambil sumpah janjinya merupakan orang-orang terpilih yang dipercaya dalam mengembangkannya amanah Pemerintah dan masyarakat Desa Malaka untuk menyukseskan terselenggaranya Pemilihan Kepala Desa Malaka yang demokratis, aman dan damai. Sembilan orang PPKD yang terpilih dan dilantik setelah melalui proses pendaftaran dan seleksi oleh BPD Desa Malaka

Sementara itu Bhabinkamtibmas Desa Malaka Pada kesempatan menyampaikan sambutan yang juga sejalan dengan arahan camat dan kapolsek serta danramil Tondong Tallasa,

Menghimbau kepada seluruh PPKD yang telah terpilih agar dapat bekerja secara profesional, transparan dan akuntabel sesuai Tupoksi dan aturan/regulasi yang ada, junjung tinggi netralitas, jujur dan adil dalam bekerja serta amanah dan bertanggung jawab pada setiap tahapan Pilkades yang telah terjadwal dan ditetapkan demi menyukseskan pelaksanaan Pilkades mulai dari tahapan awal hingga akhir agar tercipta situasi Kamtibmas yang tetap aman kondusif pasca Pilkades nantinya. (Herman Djide)